



Insgesamt 34 Einrichtungen im Landkreis Lindau haben Geld von der Sparkasse erhalten.

FOTO: CHRISTIAN FLEMMING

Soziale Einrichtungen erhalten Geld

Sparkasse Memmingen-Lindau-Mindelheim unterstützt 34 Institutionen im Landkreis Lindau

LINDAU (cf) - Sozial tätige Vereine, Einrichtungen und Organisationen haben dieses Mal bei der Spendenausüttung der Sparkasse Memmingen-Lindau-Mindelheim im Mittelpunkt gestanden. Insgesamt wechselten dabei 100 000 Euro den Besitzer. Im Landkreis Lindau wurden bei einer Feierstunde im Sparkassensaal 34 Institutionen mit Geldspenden in Höhe von rund 30 000 Euro bedacht, Instrumental- und Gesangsschüler der Musikschule Lindau umrahmten das Ganze musikalisch.

Umschläge werden übergeben

Harald Post vom Sparkassenvorstand, Axel Schnell, Rainer Hartmann sowie Werner Rädler überreichten die Umschläge. Veeh-Harfen kann das Maria-Martha-Stift nun

kaufen, das Ferienhaus „Hand in Hand“ erhält eine Unterstützung für die behindertengerechte Umgestaltung des Zugangs über die Terrasse. Das Projekt „Erste Schritte“ in Sachen Schwangerenberatung des Landratsamts bekam Geld für seine Arbeit ebenso wie die Lindauer Tafel der Caritas.

Die Bürgeraktion „Wir helfen“ und der Hospizverein „Haus Brög zum Engel“ wurden auch bedacht. Fünf Trachten für Jugendliche kann der Musikverein Aschach-Hoyren beschaffen, eine Unterstützung fürs Kinderfest erhält der Förderverein Kinderfestausschuss, Tchouk-Tore und -netze für den Jugendsport des TV Wasserburg können erworben werden und die Kreisbrandinspektion erhielt einen Beitrag für den Brandschutzerziehungsordner. Die

Caritas Westallgäu wird für ihr Demenz-Projekt unterstützt, der Förderverein Seniorenbetreuung in Scheidegg kann sein Gartenhaus finanzieren und die Kooperation zwischen den Lindenberger Werkstätten und dem Valentin-Heider-Gymnasium in Sachen Theaterprogramm wird ebenfalls mit einer Spende bedacht. Für das Ferienprogramm des Kinderschutzbundes in Lindenberg gibt es eine Finanzspritze, für die Einrichtung „Alter Bahnhof“ und das Parksfestival von Jugend im Mittelpunkt sowie für die Materialausstattung für Bastel- und Spielgruppen des Seniorenheim St. Elisabeth gibt es Spendengelder.

Die Kinderbrücke Allgäu kann Hygiene-Sets für Kinder beschaffen, die Aktion „Barrierefrei“ des Lindenberger Seniorenbeirats wird geför-

dert und die Mittagsbetreuung der Lindenberger Grundschule freut sich über finanzielle Unterstützung.

Spielzeug für Kinderhort

Spielzeug gibt es für den Kinderhort Lindenberg, Material kann sich die Bergwacht Oberstaufen anschaffen, der Arbeitskreis „Kleine Kunst auf Kleinen Plätzen“ wird unterstützt, der Vortrag „Fairer Handel“ der Eine-Welt-Gruppe Lindenberg ist finanziell gesichert, ebenso erfährt das Historienspiel des Westallgäuer Heimatvereins eine Unterstützung.

Der TSV Lindenberg kann die Spende für den Charity-Cup gebrauchen und der Arbeitskreis Schule-Wirtschaft Lindau-Westallgäu verwendet die ihm zugedachte Spende für die Finanzierung der Lehrstellenbörse.